
「どうですか？」 ～第２回学校運営協議会～ 

〇１０月２４日 

 

 先週 西小・二中の 

  第2回学校運営協議会が開かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 冒頭 福嶋委員長さんからのあいさつ 

 

 「うちの地区らしい協議を行っていきましょう。」 

                  との言葉。 

 

教頭先生の司会 

  池田先生が記録 

 

今回は 

 学校の中間評価報告 

  児童生徒アンケートや 

  保護者の皆様に回答いただいた 

         アンケート等の 

           分析と対応 

 

 

４～9月の 

 教育活動報告 

 

 

 

委員さんたちは興味深く受け止め 多くの質問もありました。 

  後半の意見交流では 不登校 地域の方たちの教育活動への協力 

   また報道等で取り上げられている 虐待や教師間のいじめの話題も出ました。 

          子どもたちや学校のことを考えて 真剣な協議が行われました。 


